



EDUCATION, VILLE DE ROANNE

# UNE BELLE ECOLE POUR BIEN TRAVAILLER !

C'est la rentrée ! Lundi matin, 2404 élèves ont repris le chemin des écoles g...  
la Ville de Roanne. Cartables sur le dos, main dans la main des parents, sous...  
et dans les cris, ou parfois même les pleurs pour les plus petits, tous ont investi les 110  
classes des sept groupes scolaires locaux.

Publié le 03 septembre 2019

Roanne



Agglo



## Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



## Outils







*« C'est notre première rentrée avec des effectifs en hausse depuis 15 ans », assure le maire.*

Puisque la Ville de Roanne souhaite apporter un confort particulier aux enfants, ainsi qu'à leurs enseignants et ATSEM, d'importants travaux ont été réalisés comme chaque année au sein des écoles. Aussi, 560 000€ investis pendant la pause estivale concernent l'entretien et la modernisation des structures avant la rentrée. Une attention particulière a été portée sur l'école Jean-Rostand aux 142 écoliers, à l'aide d'une enveloppe de 290 000€.



560 000€  
pour  
améliorer les  
conditions  
d'accueil et  
d'apprentissage

« *C'est notre plus gros investissement cette année* », a insisté Catherine Dufossé, adjointe aux Affaires Scolaires, qui a présenté l'extension de l'école, le nouveau préau et la réhabilitation des bâtiments (peintures, sols, éclairage, mobilier) à Jean-Pierre Batailler, Directeur Académique, Sylvie Paquet, inspectrice et Christian Abrard, sous-préfet de Roanne lors d'une visite.

**Quel que soit le quartier, la Ville de Roanne entend maintenir une école de qualité.**



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE



